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UNE FEMME 

 

 
 
AMBIANCE 
Aujourd'hui est un jour de célébration de la vie, c'est le dimanche de 
Pâques. Le jour où la vie s'ouvre à la lumière. C'est le troisième jour 
du Triduum pascal et le premier des 50 jours de Pâques.  
En ta présence, Seigneur, sur laquelle nous comptons toujours et 
aujourd'hui encore, nous faisons silence pour t'écouter, pour sentir 
la Vie. 
Une pierre déplacée et un Seigneur qui ne parle pas physiquement, 
mais tout nous parle de Toi. Laisse-nous faire l'expérience de ta 
Présence. 
Aujourd'hui, nous exprimons avec joie, avec des gestes et des 
paroles : Alléluia, le Christ est ressuscité !   
Communiquez la vie ! 

 



CHANT. Hallelujah - LADYSMITH BLACK MAMBAZO 
https://youtu.be/bx5WfxQEh-A?si=5YU1GTT_uXm86CC3  

 

ÉVANGILE – Jean 20, 1-9 

“Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au 
tombeau de grand matin, alors qu’il fait encore sombre. Elle voit 
que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver 
Simon-Pierre et l’autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit 
: « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas 
où on l’a mis. » Pierre partit donc avec l’autre disciple pour se rendre 
au tombeau. Ils couraient tous les deux, mais l’autre disciple courut 
plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, 
il voit que le linceul est resté là ; cependant il n’entre pas. Simon-
Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre dans le tombeau, et il 
regarde le linceul resté là, et le linge qui avait recouvert la tête, non 
pas posé avec le linceul, mais roulé à part à sa place. C’est alors 
qu’entra l’autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il 
vit et il crut. Jusque-là, en effet, les disciples n’avaient pas vu que, 
d’après l’Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d’entre les morts”. 

Pour approfondir la Parole (Marie Noëlle THABUT) 

On dit souvent que Paul est l'apôtre des païens, mais il faut rendre 
justice à Pierre : si l'on en croit ce que nous contemplons 
aujourd’hui dans les Actes des Apôtres, c'est lui qui a commencé, et 
à Césarée, justement, chez le centurion romain Corneille. 
Le Psaume 117(118) est devenu l'exultation pascale par excellence. 
Le Christ est cette pierre méprisée, rejetée par les bâtisseurs : il est 
devenu la pierre d'angle, la pierre de fondation de l'humanité 
nouvelle. Désormais, l'humanité libérée de la mort peut chanter avec 
lui : « Non, je ne mourrai pas, je vivrai pour annoncer les actions du 
SEIGNEUR. »                                                                                                     
La liturgie nous propose deux lectures au choix, mais il est très 
intéressant de les lire et de les méditer toutes les deux ensemble ! 
Lecture de quelques versets de saint Paul dans la lettre aux 
Colossiens et dans la 1ère lettre aux Corinthiens. Tout d'abord, il 
faut nous habituer au vocabulaire de saint Paul ; par exemple, nous 

https://youtu.be/bx5WfxQEh-A?si=5YU1GTT_uXm86CC3
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=4&Expression=Apôtre
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=4&Expression=Apôtre
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=66&Expression=Liturgie


pouvons être un peu surpris d'entendre : « Frères, vous êtes 
ressuscités avec le Christ... vous êtes morts avec le Christ». A vrai 
dire, si nous sommes là, vous et moi, aujourd'hui, c'est que nous 
sommes bien vivants... c'est-à-dire pas encore morts... et encore 
moins ressuscités ! Il faut croire que les mots n'ont pas le même sens 
pour Paul que pour nous ! Car, pour lui, depuis ce fameux matin de 
Pâques, plus rien n'est comme avant. Si on continuait la lecture, on 
trouverait cette expression : « Vous avez revêtu l'homme nouveau » ; 
et un peu plus loin « par-dessus tout, revêtez l'amour, c'est le lien 
parfait ». Il me semble que c'est le meilleur commentaire du passage 
que nous lisons aujourd'hui. « Vous avez revêtu », c'est déjà fait... « 
Revêtez », c'est encore à faire. Par sa mort et sa résurrection, Jésus-
Christ a triomphé des pires chaînes, celles de la mort et de la haine. 
Et cette libération est contagieuse ; comme dit Paul, « un peu de 
levain suffit pour que toute la pâte fermente ». L'Esprit qui poursuit 
son œuvre dans le monde fera  « lever » comme une pâte l'humanité 
tout entière.                                                                                                                                                         
Jean dans son évangile, note qu'il faisait encore sombre : la lumière 
de la Résurrection a troué la nuit ; on pense évidemment au 
Prologue du même évangile de Jean : « La lumière luit dans les 
ténèbres et les ténèbres ne l'ont pas saisie » au double sens du mot « 
saisir », qui signifie à la fois « comprendre » et « arrêter » ; les 
ténèbres n'ont pas compris la lumière, parce que, comme dit Jésus 
également chez Saint Jean « le monde est incapable d'accueillir 
l'Esprit de vérité » (Jn 14, 17) ; ou encore : « la lumière est venue 
dans le monde et les hommes ont préféré l'obscurité à la lumière » 
(Jn 3, 19) ; mais, malgré tout, les ténèbres ne pourront pas l'arrêter, 
au sens de l'empêcher de briller ; c'est toujours Saint Jean qui nous 
rapporte la phrase qui dit la victoire du Christ : « Soyez pleins 
d’assurance, j’ai vaincu le monde ! » (Jn 16,33)  
 

Des pistes pour la prière 
- De quelle Résurrection nous parle l’Évangile ? 
- De quoi as-tu besoin pour ressusciter ? 
- De quoi notre monde a-t-il besoin pour ressusciter ? 

 
MUSIQUE AMBIANCE. SLEEPING ON CLOUDS 

https://youtu.be/duNQoT6WHGo?si=Ayvc3_1p6TDMTANJ  

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=105&Expression=Résurrection
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=105&Expression=Résurrection
https://youtu.be/duNQoT6WHGo?si=Ayvc3_1p6TDMTANJ


UNE PIERRE DÉPLACÉE 
Il faut entrer et voir. 
Faites l'expérience du mystère, 

s'approcher de la lumière, 
ouvrir les yeux, 

se souvenir des moments, 
ramener à la mémoire  
les mots, 
se laisser porter par la Vie,  
qui vous conduit à donner, 
à évangéliser,  
à partager la joie 
de celui qui est venu,  
qui est venu,  
qui a été et qui est. 
Il faut entrer 
et traverser la pièce 
avec les yeux, 
dans la nostalgie, des rêves. 
Il faut se laisser  
se laisser prendre par la magie 
de l'instant. 
Découvrir les signes 
qui communiquent, 
qui vous éveillent  
et activent vos sens. 
Entrez pour vous remplir 
de la force de la Vie 
qui vous rend pas capable  
d'être à l'écoute, 
de regarder devant vous, 

de récupérer l'option, 
la mission assumée. 
Entrez, voyez et croyez.  
Quelque chose se passe  
quand on se connecte.  
Reconnaître son humilité 
assumer sa faiblesse 
la confiance, 
comme vous l'avez fait jusqu'à 
présent. 
Entrez et voyez, et décidez 
où aller. 
Disponible à ce qui s'y passe  
et de faire demi-tour. 
se laisser faire. 
Pour éclairer l'obscurité, 
et être calme 
dans le réel ou le fictif. 
Marcher ensemble, 
construire ensemble, 
rêver ensemble, 
de nouveaux horizons. 
C'est cela, Pâques, 
apporter la Vie 
à la vie.

 
 
YO SOY EL QUE VIVE – AIN KAREM 
https://youtu.be/N3OXt0AaWPo?si=fESZefj9Rz0OGveM  
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